



医療福祉生協連

集まろう！ 話そう！ つながろう！ 生協強化月間推進 NEWS

2023年11月22日 発行

No. 9



さあ、月間も残りあと9日です！ ひと工夫とこたわいで、勢いを加速しよう

11/16 有帆団地で健康教室（新班づくりをめざして）

有帆支部

有帆支部では今年2つの新班づくりを目指して取り組んでいます。そのうち一つはすでに立ち上がっていて、「ごみゴミファイブ班」として高畑地区の清掃活動を実施しています。

もうひとつの班を有帆団地につくろうと、このたび、有帆団地の自治会館で健康教室を開きました。新しく運営委員に手上げされた有帆団地の組合員さんを中心に、6名の組合員が参加。

当日は骨密度、体組成測定、自宅でできる簡単ストレッチを行い、健康への意識を高めました。今後も定期開催をめざし、年度末には新班が誕生出来るよう継続していきます。



小野田南支部

11/18 紅葉狩りで元気に交流（ちょこっと社会見学も）

開催日の当日朝まで強風と雨で大荒れの天候でしたが、10時頃、晴れ間が戻ってきたので11名で「東行庵」に紅葉狩りへ。参加者のなかには杖の方も数名おられたので、ゆっくりと庭園をめぐり、もみじや山茶花を楽しみました。

帰りは埴生の宇宙監視レーダー基地の入口まで行き、下から設備の一部を見学しました。警備員に「ここは自衛隊の基地だから入れないよ」と言われました。



背後は山陽小野田市の宇宙基地レーダー

うれしいサプライズもありました！

当日参加者の組合員さんが新規加入1件ご持参されました。姉妹で病院MRIの予約をしたいとのことでした。

また、11/25 日本母親大会(山口)への参加予約3名にもつながりました。

平和が脅かされている今、いのちの尊厳を考えるために講演会をきいてみたいとのことでした。

11/19 「SOS 健康フェスタ」の健文会ブースに 112 名が参加

山陽支部

厚狭の複合施設で開催された「SOS 健康フェスタ」。2000 人が集まる大イベントととの噂とおり…開始時間 9 時 30 分から、なんと、なんと長蛇の列。

山陽支部をはじめ、ブロックの心強い地域組合員さんとともに、スタッフ総勢 15 名で「まちかど健康チェック」を実施しました。

血圧測定→握力測定(健康手帳に数値を記録)→骨密度→片足立ち→すこしおクイズ→医療生協の資料配布をおこない、みなさんに医療生協をしっかりとアピールしました。開始から 14 時までほぼひっきりなしに人が来られ、最終的には 112 名の方が参加があったことがわかりました。中には血圧の高い方もおられ相談などもありました。



餅まきに大喜び



健康レンジャーによるイベントで大賑わい

「SOS健康フェスタ」は、健康に関心のある方々であふれていました。みのりブースは休み無しで100名を越えるみなさんが訪れてくれました。たくさんの方々に医療生協を知ってもらう機会になったと思います。応援にかけつけてご協力いただいたみなさま、本当にお疲れ様でした！
(山陽支部 林田晃)



林田さん(写真左)

< 到達状況 >

月間終了(11/30)まで 残り 9日

到達 18,740人

健文会・2万人組合員まで

あと、純増 1,260人

年間目標値		4/1~11/21 累計	年間累計	目標比の 残	到達率
仲間ふやし 年間目標 合計 1,382人 内訳 (支部 249人) (事業所 1,133人)	支部全体 (人)	107	520 人	142	37.6 %
	事業所全体 (人)	413		720	
出資金ふやし 年間目標 合計 1億円	支部全体 (万円)	634	3,237 万円	6,763	32.3 %
	事業所全体 (万円)	2,602			